
 
 
 
 

 

LONDRINA ILUMINAÇÃO S.A. 
SOCIEDADE DE ECONOMIA MISTA 

CNPJ: 21.514.376/0001-94 – NIRE: 413000919-27 
SUMULA DA ATA DA 116ª (CENTÉSIMA DÉCIMA SEXTA) 

REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 
REALIZADA EM 29/07/2022 

 
 

ORDEM DO DIA:  

1. Proposta de alteração e atualização do Regulamento Interno de Licitações e Contratos; 

2. Resultados financeiros junho/2022; 

3. Outros assuntos de interesse da sociedade. 

 

DELIBERAÇÕES: 

1. Diretor Presidente informou que com o último pregão realizado para a compra de LED 

atingiu-se o percentual de 95% do total do parque, ainda informou sobre o protocolo do 

projeto de modernização em LED que está em andamento. Diretora Administrativa-

Financeira explanou sobre a necessidade de atualizar o Regulamento Interno de Licitações 

e Contratos, focando principalmente nas adequações necessárias ao Decreto Municipal – 

Compras Londrina e a atualização monetária anual para os valores de dispensa de licitação, 

conselheiro comentou sobre a inteligência do dispositivo de correção monetária e ainda 

sugeriu a utilização de um limite máximo para as aquisições locais (Compras Londrina), 

garantindo assim o melhor cenário para a Londrina Iluminação, não afugentando as 

indústrias para as aquisições de valor maior e ainda contribuindo para a economia local. A 

sugestão foi acatada pelos demais conselheiros e será adicionado ao Regulamento Interno 

de Licitação e Contratos. Em relação a aplicação do IPCA-E para a correção inflacionária 

nos valores de dispensa, foi aprovado nos termos da proposição, no entanto, como 

sugestão do conselheiro quando da realização da reunião inaugural deverá ser informado 

ao Conselho de Administração qual foi o percentual aplicado na correção. O conselheiro 

salientou sobre a importância de consignar no Regulamento Interno de Licitações e 

Contratos o dispositivo de correção monetária e também as adequações advindas do 

Decreto Municipal Compras Londrina. Coordenadora da Contabilidade apresentou os 

resultados contábeis e financeiros referentes a junho/2022. Conselheiro questionou sobre 
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o provisionamento apartado para verbas trabalhistas. A Diretora Administrativa-Financeira 

informou que o provisionamento é feito e que está aplicado. Conselho de Administração 

solicitou que na próxima reunião a Coordenadora Financeira,  apresente informações mais 

detalhadas. 
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